



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.43 —

令和4年2月2日発行

白岩小学校が感謝状をいただきました

感謝状は、秋田地方法務局と秋田県人権擁護委員連合会よりいただきました。12月に5年のKさんが表彰された「秋田県小学生人権標語コンテスト」に貢献したことによるものです。本校は長年にわたりこのコンテストにたくさんの子どもが出品してきました。それが認められたのです。うれしいことです。角館町の人権擁護委員の方3名が来校くださり、代表の6年生5人に感謝状を贈ってくださいました。

なお、このこととは別に、「人権」に深く関連する「いじめ」を題材にした道徳の授業を各学年で行います。

相手の人権を守ることで、自分の人権は守られるのではないのでしょうか。人権について子どもの中に学ぶことは大切だと思います。



お知らせ

○中止となったスキー教室の昼食代ですが、たざわ湖スキー場のご厚意により、キャンセル料を払わなくてよいことになりました。スキー教室でかかるはずだったその他の費用もかかりませんでしたし、これも中止になった燈火祭のために予算化されていたお金も使わずに残ります。合わせて児童一人あたり1900円のお金が学年会計に残ることになります。学校としては、6年生は卒業時に返金、5年生以下は次年度の学年会計に繰り越し、来年の集金額を減らすという風に考えていますが、2月のPTAの学年懇談でご意見をいただきたいと思います。

○白岩城址燈火祭の子どもたちが参加するイベントは中止となりましたが、

「燈火祭 20周年・コロナ 退散大花火打ち上げ」が

2月5日（土）の午後7時から行われるそうです。多くの方に見てもらいたいということで、学校前のグラウンドで打ち上げるそうです。冬の花火は空気が澄んでいてとても美しいです。雪が降っていても趣があります。楽しみですね。